

Antrag

öffentlich

Datum

23.02.2024

Nummer

A0059/24

Absender

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Prof. Dr. Alexander Pott

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

07.03.2024

Kurztitel

S-Bahn Anschluss ausbauen

Der Stadtrat beschließt:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, sich mit dem Land Sachsen-Anhalt und dem Nahverkehrsservice Sachsen-Anhalt GmbH darüber zu verständigen, ob der Südosten der Landeshauptstadt Magdeburg nach Fertigstellung der geplanten Wohngebiete Fahlberg-List und RAW besser mit der S-Bahn an den ÖPNV angeschlossen werden kann.

Wir bitten um Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr.

Begründung:

In den nächsten Jahren entwickeln sich mit den geplanten Wohngebieten Fahlberg-List und RAW zwei neue große Wohngebiete. Viele Menschen werden dann im Südosten unserer Stadt ein neues zu Hause finden.

Die schnellste Möglichkeit, um vom Südosten ins Stadtzentrum von Magdeburg zu gelangen, ist die Nutzung der S-Bahn. Leider ist es mit der derzeitigen Taktung der Linie S1 derzeit nur möglich, einmal in der Stunde dieses Angebot zu nutzen. Eine kürzere Taktung wäre hier sehr wünschenswert.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassi
stellv. Fraktionsvorsitzende
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn
stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz